

「北陸デジタル田園都市国家インフラ整備推進協議会 第1回会合」を開催

総務省北陸総合通信局は、令和4年7月27日（水）、当局会議室及びオンラインのハイブリッド方式により、北陸デジタル田園都市国家インフラ整備推進協議会（第1回会合）を開催しました。

本協議会は、北陸地域における「デジタル田園都市国家構想」の実現に向けて、5G等の通信基盤整備に資するため、地方公共団体、通信事業者等との間において、地域におけるデジタル実装と通信基盤整備のマッチング等を推進することを目的としています。

会場には、本協議会の構成機関である北陸3県の担当者、携帯事業者、学識経験者等の出席があったほか、多数のオンライン参加がありました。

冒頭、北陸総合通信局の小津局長が、「本協議会の取り組みを通じ、各地域のデジタル基盤整備が進み、その効果があらゆるセクターに波及するとともに地域の発展や将来につながっていくことを期待しています。」との挨拶を行いました。

次に、事務局より、開催要綱の確認、「デジタル田園都市国家構想」を受けて総務省が令和4年3月に策定した「デジタル田園都市国家インフラ整備計画」の紹介、5G利活用についてのコンセプト動画（総務省作成）の投影を行いました。

その後、北陸3県より、各県のデジタル基盤整備に向けた取り組みの紹介がありました。また、携帯事業者各社より、各社の5G整備状況についての説明がありました。さらに、学識経験者であるG空間×ICTまちづくり推進部会の部会長から、同部会の取組み内容について紹介がありました。最後に、構成機関からの要望を受けて実現したインフラシェアリング事業者から同事業についての紹介がありました。

その後の意見交換では、5Gの普及に係る課題や活用方法等についての活発な議論がありました。

北陸総合通信局は、デジタル田園都市国家の実現に向けて、引き続き議論を深めていく予定です。



冒頭で挨拶する
小津局長



会合の模様

お問い合わせ先：北陸総合通信局

情報通信振興室 電話076-233-4430

構成機関

※順不同

富山県、石川県、福井県

北陸3県全市町村

株式会社NTTドコモ

KDDI株式会社

ソフトバンク株式会社

楽天モバイル株式会社

北陸情報通信協議会（HICC）

G空間×ICTまちづくり推進部会

（事務局）

北陸総合通信局